

Ruheständler des BDK trafen sich am 08.06.2018 in Potsdam

15.06.2018

In Mecklenburg-Vorpommern ist das Treffen der Rentner und Pensionäre unseres BDK Landesverbandes längst zur Tradition geworden. In diesem Jahr trafen wir uns in der Landeshauptstadt Potsdam (Brandenburg). Als ehemalige Residenzstadt der Preußenkönige weist Potsdam ein großes historisches und kulturelles Vermächtnis auf. Preußische Schlösser und Gärten sind Teil des UNESCO - Welterbe und machen Potsdam zu einer außergewöhnlichen Kulturlandschaft.

Am Tor des Verkehrsbetriebes Potsdam empfing uns unser BDK Mitglied Frank von der Heide, der auch den Ablauf des Treffens organisiert und vorbereitet hatte.

Nach einem preiswerten Essen in der Kantine des Verkehrsbetriebes sind wir mit einer Traditionsstraßenbahn (Gotha-Triebwagen 109) etwa 1 Stunde durch Potsdam gefahren.

Unsere Route führte uns an vielen interessanten Stationen und Sehenswürdigkeiten vorbei (Hauptbahnhof, alter Markt/Landtag, Nikolaikirche, Platz der Einheit, Nauener Tor, russisches Viertel „Alexandrowka“). Die Endstation Campus Jungfersee erreichten wir über den erst im Dezember 2017 eingeweihten neuen Streckenabschnitt.

Von dort aus ging es wieder zurück in Richtung Glienicker Brücke bis zur Schiffbauer Gasse.

Bei sehr sonnigem Wetter nahmen wir hier an einer beeindruckenden Führung durch das Hans Otto Theater teil.

Es ist das überregional bekannte Stadttheater der Landeshauptstadt Potsdam mit einer langen Tradition. Das 2006 eröffnete neue Haus am Tiefen See zeigt als modernes Repertoiretheater Bühnenstücke von der Antike bis zur klassischen Moderne sowie aktuelle internationale Dramatik.

Ein Blick hinter die Bühne, in die Kulissenwerkstatt, die Maskenbildnerei, die Schneiderwerkstatt und in den Fundus der Kostüme (6000 Paar Schuhe) zeigte uns wie vielfältig die Arbeit am Theater ist.

Mit einem Potsdamer Wassertaxi fuhren wir von der Anlegestelle Schiffbauergasse – Hans Otto Theater über den Tiefen See die Havel entlang. Es wurden die Anlegestellen Schloss und Park Babelsberg, Glienicker Brücke, Cecilienhof – Meierei, Sacrow-Heilandskirche, Park Glienicke – Krughorn und Potsdamer Hauptbahnhof – Hafen angefahren.

Danach ging es mit einer regulären Tram zurück zum Verkehrsbetrieb Potsdam. Hier wurde unsere Fahrt nochmals kurz ausgewertet.

Wir bedanken uns nochmals bei unserem BDK-Mitglied Frank von der Heide für die vorbildliche Vorbereitung und Durchführung unseres Treffens. Es war sehr lehrreich.

Wie hoffen, dass auch das nächste Treffen unserer Ruheständler wieder ein voller Erfolg sein wird.

Wolf-Rüdiger Wendt

Beauftragter für Pensionäre und Rentner

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)